

Unterrichtsmaterialien in digitaler und in gedruckter Form

Auszug aus:

Der blinde Bartimäus - Wundererzählung aus Jesu Leben als fertig aufbereiteter Unterrichtsvorschlag

Das komplette Material finden Sie hier:

School-Scout.de





Der blinde Bartimäus

Wundererzählungen im Religionsunterricht der 3. und 4. Klasse.

Dieser Download ist ein Auszug aus dem Originaltitel Jesus – ein wunderbarer Mensch. Über diesen Link gelangen Sie zur entsprechenden Produktseite im Web.

http://www.auer-verlag.de/best/06214

Bartimäus öffnet aufgeregt und sehr gespannt seine Augen und sofort ist er von strahlendem Licht umgeben. Zuerst ist er so geblendet, dass es fast schon wehtut und er nichts erkennen kann.

Aber dann kann er sein Glück kaum fassen und sieht die vielen Menschen, die ihn anstarren, die Sonne am Himmel, die staubige Straße, seine alten und abgewetzten Kleider und Jesus, seinen Retter. Der Mann aus Nazareth, der auf dem Weg nach Jerusalem ist.

Was meint ihr, wie fühlt sich Bartimäus und was hat er nun vor?

Jesus hat Licht und Freude in sein Leben gebracht, es fängt ganz neu an. Voller Begeisterung und Freude hüpft Bartimäus von einem Bein auf das andere und ruft: "Ich kann endlich wieder sehen. Danke, Jesus, ich komme mit dir überall hin. Danke!" Bartimäus versteht nämlich, dass dieser Mann von Gott kommt, und das ist noch viel wichtiger für ihn.



Auch die anderen Menschen sehen Jesus nun mit den Augen des Herzens. Sie spüren: Gott will, dass alle Menschen glücklich sind. Sie freuen sich mit Bartimäus und wünschen ihm auf seinem weiteren Weg zusammen mit Jesus alles Gute.

Jesus hat auch einmal von sich selbst als Licht gesprochen: "Ich bin das Licht der Welt."

Renate Maria Zerbe: Jesus – ein wunderbarer Mensch © Auer Verlag GmbH, Donauwörth



Unterrichtsmaterialien in digitaler und in gedruckter Form

Auszug aus:

Der blinde Bartimäus - Wundererzählung aus Jesu Leben als fertig aufbereiteter Unterrichtsvorschlag

Das komplette Material finden Sie hier:

School-Scout.de



